
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 19 janvier 2007 

au café du Rhododendron à Erde 

 

 

 

Le président salue les membres présents à l’Assemblée, et excuse les personnes absentes. 

 

1. Contrôle des présences 

 

Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’assemblée. 

 

2. PV de la dernière assemblée 

 

La lecture du PV n’est pas demandée, l’Assemblée l’accepte à l’unanimité, le Président 

remercie Bertrand Antonin pour sa rédaction. 

 

 

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

 

Les produits représentent un total de Fr. 3,377.40 et les dépenses pour Fr. 11,441.50 

La fortune de la société s’élève à Fr. 1,776.95 

 

Jean-Georges Evéquoz transmet le rapport des vérificateurs. Il souligne qu’il manque 3 pièces 

comptables et propose toutefois à l’Assemblée d’accepter les comptes et d’en donner 

décharge aux organes responsables. En effet l’absence de ces 3 pièces comptables n’impacte 

pas de manière significative la tenue régulière de la comptabilité. 

 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

 

 

4. Rapport du Président. 

 

Une minute de silence est observée pour notre ami Marcel Emery qui nous a quitté durant 

cette année. 

 

Le Président dresse une rétrospective de la chasse 2006 ainsi que des relations entretenues 

avec la Diana et les divers groupes de chasses. 

 

Il tient à souligner la bonne camaraderie qui existe entre les chasseurs de l’Amicale. 

 

 

5. Nouveaux membres admissions/démissions 

 

Est admis comme nouveau membre de l’Amicale Alain Darbellay domicilié à Conthey 

 



6. Stand de Tir de Beusson 

 

Le Président nous signale que certains travaux, devant être effectués par différentes Amicales, 

ne sont pas encore terminés à ce jour. 

 

Les comptes définitifs du Stand ainsi que de l’inauguration seront donnés le 3 février à 

l’assemblée de la Diana par le comité d’organisation. 

 

 

7. Propositions des groupes 

 

Le Président fera part des propositions suivantes au comité de la Diana : 

 

- La chasse spéciale du sanglier n’est plus comprise dans le permis général et fait désormais 

l’objet d’une facturation en plus du prix du permis général, élément non équitable. 

- Délimitation de la route rouge de Daillon à Ayroz et de Coppey à Pointet. 

- Libre circulation pour les chasseurs de plus de 70 ans (sauf dans les volets de réserve) 

- Ouverture du volet de réserve de Derborence pour chasse spéciale aux cerfs. 

 

 

8. Stand de Tir à grenaille 

 

Olivier Fontannaz fait un tour d’horizon en remerciant les membres qui viennent s’entraîner 

au ball trap de Rudez, et nous donne le résultat de l’exercice qui s’élève à Fr. 1,040 – 

(bénéfice). 

 

Il informe que le nouveau  lanceur sera opérationnel pour le début des tirs au printemps 

prochain. 

 

 

9. Assemblée générale de la Diana de Conthey 
 

Le Président demande à tous les membres de participer à l’Assemblée Diana qui se tiendra 

cette année à Ardon le 3 février 2007, ainsi qu’au souper qui suivra l’Assemblée. 

 

 

10. Divers 

 

La parole n’étant plus demandée, notre président clôt l’assemblée et nous invite à partager une 

petite agape ainsi que le verre de l’amitié. 

 

 

 

Le Président Le secrétaire : 

 

 

 

 

Innocent Fontannaz Freddy Roh 


